
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 21. September 2015, 17:53

Herzliches Willkommen und viiiiiiiiiiiiiiiiiiel Erfolg :hoch:

http://www.fcn.de/news/artikel…orstand-sport-beim-1-fcn/

Beitrag von „quaks“ vom 21. September 2015, 17:55

was soll man dazu sagen 

immerhin schlechter als bader geht nicht

viel glück kannst es gebrauchen

Beitrag von „Gorthaka“ vom 21. September 2015, 17:55

Herzlich Willkommen. Hoffe es wird eine erfolgreiche Zusammenarbeit und Zukunft

Beitrag von „Oberrangbär“ vom 21. September 2015, 17:56

Mmmhhh....
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Beitrag von „Totti“ vom 21. September 2015, 17:56

Schaun wir mal, ob er das Ruder rumreißen kann.

Beitrag von „sebifcn“ vom 21. September 2015, 17:57

Servus!
Hoffe der Andi verrichtet hier gute Arbeit und entwickelt ein Konzept wie wir langfristig
erfogreich sein können,mal abwarten ob er dies schafft oder nicht.

Beitrag von „Fei“ vom 21. September 2015, 17:57

Auch von mir ein Willkommen.
Ich wünsche dir die nötige Durchsetzungskraft den Club sportlich wieder nach vorne zu bringen.

Kannst ein Held werden, nutze die Chance!

Beitrag von „mrolpe“ vom 21. September 2015, 17:57

Es wurde also die, vermutlich, billigste Lösung. Nun gut, dass muss nichts heißen. Diese und
nächste Saison muss das Vorstandsteam sowieso die Scherben der Vorgänger
zusammenkehren. Wenn man in der Saison 17/18 einen aufstiegsreifen Kader präsentieren
kann bin ich schon zufrieden. Vorher wird das vermutlich nichts.

Beitrag von „Argo“ vom 21. September 2015, 17:58
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Herzlich Willkommen, viel Glück, gute Nerven und Erfolg

Beitrag von „koehler“ vom 21. September 2015, 17:59

Finde die Entscheidung super!
Ein Typ der mir gefällt!

DAS KANN WAS WERDEN!
AUF GEHTS!!!!!

Beitrag von „Fei“ vom 21. September 2015, 18:00

Zitat von mrolpe 

Es wurde also die, vermutlich,billigste preis-werteste Lösung

habs mal korrigiert

Beitrag von „kop“ vom 21. September 2015, 18:00

Zitat von soerenrudi 

Herzliches Willkommen und viiiiiiiiiiiiiiiiiiel Erfolg :hoch:
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http://www.fcn.de/news/artikel…orstand-sport-beim-1-fcn/

Von der Vita ließt sich das jetzt nicht wirklich schlecht. Ich hoffe das die "dauer" der
Verhandlungen der Zeit geschuldet ist in dem beide(!) Seiten klar erfahren haben was mann
kann, will, möchte und wie das zu erreichen ist. Dann hätte man alles richtig gemacht. Wie das
Ergebniss aussehen wird, wissen wir ja wohl er in vielen, vielen Moden ...

Kernsatz für mich:
"einen Verein konzeptionell entwickeln und nachhaltig nach vorne bringen zu können"

Ich hoffe darauf, mehr kann ich ja eh nicht 

Beitrag von „soerenrudi“ vom 21. September 2015, 18:02

Naja ich glaube dass sind einfach so die Standard-Aussagen die die Admins in ihrer Schublade
liegen haben 

Beitrag von „Totti“ vom 21. September 2015, 18:04

Mal sehen ob das nicht nur eine Absichtserklärung ist, weil er gerade Urlaub in Rumänien
macht. 

Beitrag von „Exilfrange“ vom 21. September 2015, 18:04

schaumermal 
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Herzlich Willkommen.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 21. September 2015, 18:05

Gut, dass der bittere Kelch Oenning als Vorstand Sport an uns vorbeigegangen ist.

Ich wünsche Herrn Bornemann alles Gute und werde ihm entsprechend Kredit gewähren.

Mögen Meeske und er den Karren aus dem finanziellen und sportlichen Dreck ziehen. Viel Glück
dabei.

Beitrag von „hefdla“ vom 21. September 2015, 18:05

nur noch 2853 seiten, dann hat er martin bader eingeholt.

das dürfte beim schreibbedarf des forums zum thema "vorstand sport" recht schnell gehn...

Beitrag von „weyoun“ vom 21. September 2015, 18:06

Herzlich willkommen zur Herkulesaufgabe. Zum Glück Leider hat Bader ein bestelltes
Trümmerfeld hinterlassen.

Beitrag von „Haribo“ vom 21. September 2015, 18:07
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Sorry, aber auf dem fcn.de-Foto hat er etwas von nem Bond-Bösewicht. :shock:

Herzlich willkommen! Gutes Gelingen!

Auf eine goldene Zukunft! 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 21. September 2015, 18:07

Zitat von hefdla 

nur noch 2853 seiten, dann hat er martin bader eingeholt.

das dürfte beim schreibbedarf des forums zum thema "vorstand sport" recht schnell
gehn...

Das glaube ich nicht, denn der Bader-Thread wird noch gefüttert werden, wenn St. Martin 80 ist
und unter Palmen seine Restjahre verbringt.

Beitrag von „MagicOe“ vom 21. September 2015, 18:07

Herzlich Willkommen und viel, äh, Spaß! Hoffen wir das beste, wir haben ja schon oft bewiesen
das es immer auch noch schlimmer geht...

...sent from somewhere far beyond.

Beitrag von „moosbüffel“ vom 21. September 2015, 18:09
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Von allen realistischen Kanidaten die seit dem Rücktritt Baders gehandelt wurden fand ich ihn
einen der interessanten Namen.
Zumindest hat er nachgewiesenermasen bei Freiburg und Kiel gute Arbeit, vorallem auch mit
Jugendkonzept, verrichtet.
Von daher bin ich erstmal positiv gestimmt das zusammen mit Meeske jetzt wieder frischer
Wind in den Laden kommt.

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 21. September 2015, 18:10

Bornemann vs Kreuzer 1:0 und damit ok!

Lassen wir den Mann mal machen und seine Ideen/Konzepte uns anhören. Meeske und
Bornemann vermitteln im Duo durchaus eine
symphathische Vorstellung.

Beitrag von „KoZZe“ vom 21. September 2015, 18:11

Hoffentlich ist er gut vernetzt und hat Eier so gross wie Melonen! 
Bitte fegen und ausmisten was geht, danke!

Beitrag von „Loko“ vom 21. September 2015, 18:11

Herzlich willkommen.Wird scho wern

Beitrag von „masterfcn“ vom 21. September 2015, 18:14
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Na subba....

Beitrag von „Scream“ vom 21. September 2015, 18:16

Hätte mir gern etwas anderes gewünscht,

aber erstmal herzlich willkommen und viel Glück.

Beitrag von „Morbo“ vom 21. September 2015, 18:17

Herzlich Willkommen und viel Erfolg!

Beitrag von „lego“ vom 21. September 2015, 18:20

Willkommen und viel Erfolg

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 21. September 2015, 18:22

Dass er eher in der dritten Liga zuletzt gearbeitet hat, ist eher ein Vorteil für uns, schließlich
wird der Markt dort unser Kerngebiet sein.
Ich bleibe dabei, mit sportlicher Kompetenz ist es auch möglich, hochzugehen, mit wenig Geld.
Mit einer Etablierung sieht das schon wieder ganz anders aus, aber nun müssen wir erstmal ,
kleine Schritte angehen.

Auf den ersten Blick haben wir jetzt professionelle Leute am Werk.
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Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 21. September 2015, 18:23

Na dann - Willkommen Herr Bornemann und in Ihrem und unseren Sinne viel Erfolg!

Beitrag von „Gschmarri“ vom 21. September 2015, 18:24

kennern ned, wünsch aber viel spaß

Beitrag von „WahreLiebeFCN“ vom 21. September 2015, 18:26

Hm... . Willkommen. :?

Beitrag von „hattrick“ vom 21. September 2015, 18:26

Die Bader Jünger werden jetzt auf seinen ersten Transfer warten und diesen dann in der Luft
zerreisen.

Beitrag von „maecglubb“ vom 21. September 2015, 18:26

per bauchgefühl hab ichs vermutet, dass bornemann es wird. ich wünsche einen guten
einstand, viele richtige entscheidungen und alles gute beim glubb!

Beitrag von „eintakter“ vom 21. September 2015, 18:28
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weiss nicht was ich davon halten soll! die zukunft wirds zeigen... auf jeden fall mal herzlich
willkommen und viel glück und verstand!!!

Beitrag von „RolandKo“ vom 21. September 2015, 18:28

Er ist im Gegensatz zu Bader ein Fussballfachmann. Aber der richtige muss für manche erst
gebacken werden.

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 21. September 2015, 18:31

Er könnte durchaus der richtige sein, da er in Sachen Jugendarbeit und Talentschmiede schon
immer eine herausregende Arbeit geleistet hat.
Unser Konzept kann aufgrund der finanziellen Lage nur sein junge, talentierte, billige Spieler zu
holen um diese auszubilden und dann für teures Geld zu verscherbeln, zumindest vorerst.
Ich traue im durchaus ein besseres und glücklicheres Händchen zu als Bader in Sachen
talentierte Jugendspieler (da hat Bader zuletzt einen Ramsch nach den anderen geholt).
Voraussetzung ist natürlich, dass noch ein neuer Scout kommt und noch ein Fachmann für die
Jugendarbeit evtl Oenning?

Beitrag von „Maddin“ vom 21. September 2015, 18:35

Viel Erfolg! Im ersten Jahr halte ich mich zurück mit Kritik. Es wird einige Zeit dauern, bis wir die
Ergebnisse seiner Arbeit bewerten können. Hätte viel schlimmer kommen können, behaupte
ich.

Beitrag von „T-Byrd“ vom 21. September 2015, 18:35

Mit dem wird sich exakt gar nichts ändern. Halleluja, der FCN ist und bleibt ein Provinzclub.
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Beitrag von „DerClubfan“ vom 21. September 2015, 18:36

Auch von mir ein herzliches Willkommen. hoffentlich wendet sich das Blatt jetzt für uns in
Richtung des positiven! 

Beitrag von „Fussballlegende80“ vom 21. September 2015, 18:36

Zitat von T-Byrd 

Mit dem wird sich exakt gar nichts ändern. Halleluja, der FCN ist und bleibt ein
Provinzclub.

:hoch:

Beitrag von „DerClubfan“ vom 21. September 2015, 18:37

Zitat von T-Byrd 

Mit dem wird sich exakt gar nichts ändern. Halleluja, der FCN ist und bleibt ein
Provinzclub.

wieso so sicher ?

Beitrag von „1968er“ vom 21. September 2015, 18:40

Zitat von DerClubfan 
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wieso so sicher ?

sein nachname fängt mit b an.

Beitrag von „Dude“ vom 21. September 2015, 18:42

Zitat von koehler 

Finde die Entscheidung super!
Ein Typ der mir gefällt!

DAS KANN WAS WERDEN!
AUF GEHTS!!!!!

Oh weh das heißt nichts gutes, dir hat auch Bader bis zum bitteren Ende gefallen

Beitrag von „FCNMax“ vom 21. September 2015, 18:43

Zitat von mrolpe 

Es wurde also die, vermutlich, billigste Lösung. Nun gut, dass muss nichts
heißen. Diese und nächste Saison muss das Vorstandsteam sowieso die Scherben der
Vorgänger zusammenkehren. Wenn man in der Saison 17/18 einen aufstiegsreifen
Kader präsentieren kann bin ich schon zufrieden. Vorher wird das vermutlich nichts.

Sei mir nicht böse, aber das ist doch nur ein saublöder Spruch, weil Du keine Ahnung hast wer
Bornemann ist und wie er arbeitet.
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Immerhin hat er in seiner Vita eine Laufbahn als Profifussballer, eine Zeit als
Nachwuchskoordinator und langjährige, durchaus erfolgreiche Stationen als Sportdirektor in
Freiburg und Kiel. Lediglich in Aachen ist es nicht so gelaufen. Er hat zudem Rückgrat bewiesen
als er den Vertrag in Fürth aufgelöst hat nachdem er festgestellt hat, dass es mit Hack nicht
klappt. Viele andere hätten das erstmal ausgesessen und auf eine Abfindung gewartet...

Im Gegensatz zu vielen hier gehandelten Namen hat er nicht nur als Profifussballer gespielt,
sondern auch bereits über 10 Jahre Erfahrung als Manager - ist trotzdem noch jung genug um
ehrgeizig zu sein!

Mehr vorzuweisen als Bornemann hat Kreuzer als Manager definitiv nicht (außer das er mal bei
einem richtig großen Verein war). Was für Kreuzer der KSC war, war für Bornemann Kiel -
insofern dürfte Bornemann garantiert keine schlechtere Wahl sein (und wohl definitiv
preisgünstiger).

Das Oenning überhaupt im Gespräch war zeigt schon, dass es definitiv billigere Lösungen in
jeder Hinsicht gegeben hätte!

So, diese Lanze musste ich jetzt einfach mal brechen für Andreas Bornemann. Ich hoffe das er
uns tatsächlich nach vorne bringen kann, denn dazu gehört auch immer Glück und Timing. Alles
Gute jedenfalls!

Beitrag von „FCNMax“ vom 21. September 2015, 18:44

Zitat von Fussballlegende80 
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:hoch:

Experten unter sich :hoch:

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 21. September 2015, 18:45

FCNMax, gefällt mir gut wie du das zusammengefasst hast. :hoch:

Ich jedenfalls sehe das Ganze positiv.

Beitrag von „SHABBA RANKS“ vom 21. September 2015, 18:45

Warum hatte ich das nur geahnt? 

Meeske und Bornemann...das passt. :hoch:

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 21. September 2015, 18:46

Zitat von bogoahlsiega2007 

FCNMax, gefällt mir gut wie du das zusammengefasst hast. :hoch:

Ich jedenfalls sehe das Ganze positiv.
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Mir auch :hoch:

Beitrag von „hoeschler“ vom 21. September 2015, 18:49

Herzlich Willkommen. Viel viel viel Erfolg. Es gibt ja eine ziemliche Menge zu tun.

Beitrag von „Dasboard“ vom 21. September 2015, 18:53

Zitat von FCNMax 

Sei mir nicht böse, aber das ist doch nur ein saublöder Spruch, weil Du keine Ahnung
hast wer Bornemann ist und wie er arbeitet.

Immerhin hat er in seiner Vita eine Laufbahn als Profifussballer, eine Zeit als
Nachwuchskoordinator und langjährige, durchaus erfolgreiche Stationen als
Sportdirektor in Freiburg und Kiel. Lediglich in Aachen ist es nicht so gelaufen. Er hat
zudem Rückgrat bewiesen als er den Vertrag in Fürth aufgelöst hat nachdem er
festgestellt hat, dass es mit Hack nicht klappt. Viele andere hätten das erstmal
ausgesessen und auf eine Abfindung gewartet...

Im Gegensatz zu vielen hier gehandelten Namen hat er nicht nur als Profifussballer
gespielt, sondern auch bereits über 10 Jahre Erfahrung als Manager - ist trotzdem noch
jung genug um ehrgeizig zu sein!

Mehr vorzuweisen als Bornemann hat Kreuzer als Manager definitiv nicht (außer das er
mal bei einem richtig großen Verein war). Was für Kreuzer der KSC war, war für
Bornemann Kiel - insofern dürfte Bornemann garantiert keine schlechtere Wahl sein
(und wohl definitiv preisgünstiger).
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Das Oenning überhaupt im Gespräch war zeigt schon, dass es definitiv billigere
Lösungen in jeder Hinsicht gegeben hätte!

So, diese Lanze musste ich jetzt einfach mal brechen für Andreas Bornemann. Ich hoffe
das er uns tatsächlich nach vorne bringen kann, denn dazu gehört auch immer Glück
und Timing. Alles Gute jedenfalls!

Alles anzeigen 

Hatte er damals nicht die Eier in der Hose, um den Fürthern die Wahrheit zu sagen? Ich meine
mich, an irgendwas erinnern zu können.

Ich sag mal Servus, denn viel besseres hätten wir wohl nicht bekommen.

Beitrag von „Yorker“ vom 21. September 2015, 18:54

@ FCNMax: Super Beitrag!

Alles Gute für Herrn Bornemann, viel Glück und Erfolg! Schön, dass die Vorstandsetage nun
wieder komplett ist. Kompliment meinerseits auch an den Aufsichtsrat, der notwendige
Entscheidungen getroffen hat.

Beitrag von „Fussballlegende80“ vom 21. September 2015, 18:58

Zitat von FCNMax 
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Experten unter sich :hoch:

Naja du findest wahrscheinlich Lang-Weiler auch gut?!

Beitrag von „FCNMax“ vom 21. September 2015, 18:59

Zitat von Dasboard 

Hatte er damals nicht die Eier in der Hose, um den Fürthern die Wahrheit zu sagen? Ich
meine mich, an irgendwas erinnern zu können.

Ich sag mal Servus, denn viel besseres hätten wir wohl nicht bekommen.

Vielleicht war er auch einfach nur anständig genug gegenüber Herrn Hack (der ihm ja immerhin
den Job angeboten hat), um keine schmutzige Wäsche zu waschen? So kann man sich trotz
allem wohl immer noch in die Augen sehen. Das ist in einem Business in dem man sich in der
Regeln noch öfter als zweimal sieht durchaus nicht verkehrt.

Beitrag von „lego“ vom 21. September 2015, 19:00

Zitat von Fussballlegende80 

:hoch:

Na dann über nehmt ihr halt den Verein
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Bierdimpfl deppen ...

Beitrag von „FCNMax“ vom 21. September 2015, 19:01

Zitat von Fussballlegende80 

Naja du findest wahrscheinlich Lang-Weiler auch gut?!

Wie im Weiler-Thread ausführlich nachzulesen... 

Es ist schon okay gegen Bornemann zu sein - aber nur echte Experten sind das eben ohne jedes
Argument!

Beitrag von „Totti“ vom 21. September 2015, 19:01

Zitat von Haribo 

Sorry, aber auf dem fcn.de-Foto hat er etwas von nem Bond-Bösewicht. :shock:

Sagen wir mal so, beim FCN haben sie etwas nachgeholfen beim Bild. 

Ein Bekannter aus Freiburg war jetzt nicht unbedingt der Meinung, er hätte dort toll gearbeitet,
aber gut.
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Beitrag von „König“ vom 21. September 2015, 19:07

Da ich absolut nichts über ihn sagen kann: willkommen und viel Erfolg bei uns :hoch: und
schmeiß den Filz bitte raus!

Beitrag von „Karbbfm“ vom 21. September 2015, 19:08

Zitat von T-Byrd 

Mit dem wird sich exakt gar nichts ändern. Halleluja, der FCN ist und bleibt ein
Provinzclub.

Genau mit solchen Posts habe ich schon gerechnet.

Und wenn es nicht der Bornemann geworden wäre sondern ein anderer, hätte sicherlich
irgendjemand anderes von vorneherein Negatives hier abgesondert.

Ich betone es explizit nochmal: ich bin sehr froh, dass wir Clubfans bei solchen Entscheidungen
nix zu melden haben, sonst hätten wir im Jahr 3000 noch keinen neuen Sportvorstand.

Beitrag von „WahreLiebeFCN“ vom 21. September 2015, 19:08

Zitat von Maddin 

Viel Erfolg! Im ersten Jahr halte ich mich zurück mit Kritik. Es wird einige Zeit dauern,
bis wir die Ergebnisse seiner Arbeit bewerten können. Hätte viel schlimmer kommen
können, behaupte ich.
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Dem schließe ich mich mal an. Bis erste Ergebnisse zu erwarten sind geht noch viel Zeit in's
Land. Und ja, es hätte auch viel schlimmer kommen können.

Beitrag von „FCN76“ vom 21. September 2015, 19:08

Zitat von FCNMax 

Sei mir nicht böse, aber das ist doch nur ein saublöder Spruch, weil Du keine Ahnung
hast wer Bornemann ist und wie er arbeitet.

Immerhin hat er in seiner Vita eine Laufbahn als Profifussballer, eine Zeit als
Nachwuchskoordinator und langjährige, durchaus erfolgreiche Stationen als
Sportdirektor in Freiburg und Kiel. Lediglich in Aachen ist es nicht so gelaufen. Er hat
zudem Rückgrat bewiesen als er den Vertrag in Fürth aufgelöst hat nachdem er
festgestellt hat, dass es mit Hack nicht klappt. Viele andere hätten das erstmal
ausgesessen und auf eine Abfindung gewartet...

Im Gegensatz zu vielen hier gehandelten Namen hat er nicht nur als Profifussballer
gespielt, sondern auch bereits über 10 Jahre Erfahrung als Manager - ist trotzdem noch
jung genug um ehrgeizig zu sein!

Mehr vorzuweisen als Bornemann hat Kreuzer als Manager definitiv nicht (außer das er
mal bei einem richtig großen Verein war). Was für Kreuzer der KSC war, war für
Bornemann Kiel - insofern dürfte Bornemann garantiert keine schlechtere Wahl sein
(und wohl definitiv preisgünstiger).

Das Oenning überhaupt im Gespräch war zeigt schon, dass es definitiv billigere
Lösungen in jeder Hinsicht gegeben hätte!
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So, diese Lanze musste ich jetzt einfach mal brechen für Andreas Bornemann. Ich hoffe
das er uns tatsächlich nach vorne bringen kann, denn dazu gehört auch immer Glück
und Timing. Alles Gute jedenfalls!

Alles anzeigen 

er hat allerdings nur 8 Spiele für Freiburg als Profi gemacht
war auch mal bei Fürth im Gespräch, hat dann aber abgesagt
trotzdem erst mal abwarten
viel Glück auf jeden Fall

Beitrag von „Totti“ vom 21. September 2015, 19:09

Zitat von Karbbfm 

Genau mit solchen Posts habe ich schon gerechnet.

Und wenn es nicht der Bornemann geworden wäre sondern ein anderer, hätte
sicherlich irgendjemand anderes von vorneherein Negatives hier abgesondert.

Ich betone es explizit nochmal: ich bin sehr froh, dass wir Clubfans bei solchen
Entscheidungen nix zu melden haben, sonst hätten wir im Jahr 3000 noch keinen neuen
Sportvorstand.

Der zitierte User hatte im Vorschlagsthread schon sein großartiges Anforderungsprofil zur
Schau gestellt.

Beitrag von „FCN74“ vom 21. September 2015, 19:10
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Viel Glück und viel Segen! 

Viel Arbeit wartet - gutes Gelingen!

Beitrag von „Karbbfm“ vom 21. September 2015, 19:11

Zitat von Fussballlegende80 

Naja du findest wahrscheinlich Lang-Weiler auch gut?!

Nein, findet er nicht, im Gegensatz zu mir. Trotzdem muss ich dem Max hier recht geben:
Experten unter sich, die dem Neuen schon ans Bein pinkeln müssen, bevor er überhaupt seine
Arbeit hier aufgenommen hat. Großes Kino, echd edds.

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 21. September 2015, 19:13

Sorry wer lieber einen Metzelder hätte, statt jemanden , der schon bei mehreren Vereinen
Verantwortung hatte, ist jetzt auch nicht der Megaexperte.

Lehmann oder Metzelder hätte man dazunehmen können, wobei natürlich dann auch wieder die
Kostenfrage eine Rolle spielen würde, aber die alleinige Verantwortung einem völligen Rookie
zu übertragen, wäre Wahnsinn gewesen. Da hatte ja selbst Bader mehr Erfahrung, als
Handlanger vom Dieter.

Beitrag von „CFP“ vom 21. September 2015, 19:14
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Zitat von CFP 

Er war 5 Jahre Manager in Freiburg, nach einem kurzen Intermezzo in Aachen nun vier
Jahre bis 2014 Sportdirektor in Kiel. In Freiburg und Kiel scheint er gute Arbeit
verrichtet zu haben. Vor einem Jahr verkündete unser Nachbar seine Verpflichtung, er
ließ den Vertrag jedoch noch vor Amtsantritt auflösen – aus privaten Gründen, die dem
Vernehmen nach wohl darin bestanden, dass er in der Vorbereitungszeit gemerkt hat,
dass er sich nicht wie gewünscht einbringen konnte und das sich nicht geändert hätte.
Von daher sehe ich dieses konsequente Verhalten äußerst positiv.

Wäre sicherlich ein interessanter Mann, der trotz seines jungen Alters schon über
genügend Managererfahrung zu verfügen scheint :hoch:

Viel Glück, Andreas! :hoch:

Beitrag von „Fei“ vom 21. September 2015, 19:19

Ich verstehe die Ablehnung zum jetzigen Zeitpunkt absolut nicht.
Lasst ihn doch erst einmal arbeiten.
Jeder neue Mitarbeiter ist ein Risiko - aber auch eine Chance.

So richtig schlecht hat er mE noch nirgendwo gearbeitet, er hat Erfahrung, hat mit Kiel gute
Arbeit abgeliefert...

Nochwas, jeder Clubanhänger sollte ihm die Daumen drücken und ihn unterstützen.

Denn sooo viele Schüße hat der Verein nicht mehr frei bevors ihn zerbröselt!
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Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 21. September 2015, 19:21

Ich wünsche ihm und uns, dass er mehr Erfolg haben wird als sein Vorgänger hatte.

Beitrag von „oberlehrer“ vom 21. September 2015, 19:29

Ich wünsche auch viel Erfolg. Bitte mit ehrlichen Worten und einem Konzept! :hoch:

Beitrag von „Herbst84“ vom 21. September 2015, 19:35

Da kann man ja dem Herrn Bornemann wohl wirklich nur alles Gute wünschen.

Beitrag von „Weggla“ vom 21. September 2015, 19:37

Viel Erfolg!

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 21. September 2015, 19:39

Ich glaube, der Club hat eine gute Wahl getroffen.
Ich habe mich kürzlich mal mit Leuten unterhalten, die Sympathie für die KSV Holstein haben
und die sind heute noch des Lobes voll von ihm.
Auch seine Arbeit in Freiburg war ja aller Ehren wert.
Sicherlich kein großer Name, jedoch gerade das gefällt mir.

Beitrag von „herman2“ vom 21. September 2015, 19:39
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Eins steht fest.
Tore wird der auch nicht schiessen.
Es ist halt ein neuer Versuch wie bei den Trainern auch
Viel Glück

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 21. September 2015, 19:41

Zitat von Hamburger Clubfan 

Ich glaube, der Club hat eine gute Wahl getroffen.
Ich habe mich kürzlich mal mit Leuten unterhalten, die Sympathie für die KSV Holstein
haben und die sind heute noch des Lobes voll über ihn.
Auch seine Arbeit in Freiburg war ja aller Ehren wert.
Sicherlich kein großer Name, jedoch gerade das gefällt mir.

:hoch: , das passt schon. U-Turn JETZT.

Beitrag von „cinico“ vom 21. September 2015, 19:41

Na dann ein herzliches Willkommen beim De... ähm... ruhmreichen Traditionsverein.
Viel Erfolg und viel Glück!

Beitrag von „papahippie“ vom 21. September 2015, 19:42

Meeske mit St. Pauli und Bornemann mit Freiburg kommen beide aus Vereinen, in denen die
Fans und Mitglieder recht ernst genommen werden. Ich würde mir wünschen, daß dies auch
beim Club ein bißchen Einzug hält.
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Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 21. September 2015, 19:44

Zitat von papahippie 

Meeske mit St. Pauli und Bornemann mit Freiburg kommen beide aus Vereinen, in
denen die Fans und Mitglieder recht ernst genommen werden. Ich würde mir wünschen,
daß dies auch beim Club ein bißchen Einzug hält.

Vor allem dass man mitgenommen wird auf dem Weg, das Transparenz gegeben ist und das
NIE mehr eine reine Vetternwirtschaft entsteht. Dann wird auch nahezu alles verziehen.

Beitrag von „FCN74“ vom 21. September 2015, 19:46

aus TM.de von einem Aachen-Fan....

"Aua, das tut mir für den Club leid. Was Bornemann in seiner kurzen Amtszeit an Geld für
Abfindungen und Verträgen bei neuen Spielern veranstaltet hat war eine riesige Katastrophe.
Einer der unfähigsten Menschen die ich in Aachen je miterleben durfte. Und da hatten wir die
letzten 10 Jahre einige"

Aber dennoch sollte er hier erstmal in Ruhe arbeiten und seine Ideen verwirklichen können....

Beitrag von „wikinger“ vom 21. September 2015, 19:46

Ich mache keinen Hehl daraus, dass ich mir wie einst bei der Personalue Weiler jemand anderes
gewünscht hätte. Allerdings bin ich auch der Letzte, der nicht eingesteht, sich geirrt zu haben.

Also von daher viel Erfolg und eine gute Hand für den Verein! Nur darum geht es.
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Beitrag von „FCNMax“ vom 21. September 2015, 19:48

Zitat von cinico 

Na dann ein herzliches Willkommen beim De... ähm... ruhmreichen Traditionsverein.
Viel Erfolg und viel Glück!

Sags ruhig: Herzlich Willkommen beim Deutschen Rekord-Rekordmeister 

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 21. September 2015, 19:49

Zitat von FCN74 

aus TM.de von einem Aachen-Fan....

"Aua, das tut mir für den Club leid. Was Bornemann in seiner kurzen Amtszeit an Geld
für Abfindungen und Verträgen bei neuen Spielern veranstaltet hat war eine riesige
Katastrophe. Einer der unfähigsten Menschen die ich in Aachen je miterleben durfte.
Und da hatten wir die letzten 10 Jahre einige"

Aber dennoch sollte er hier erstmal in Ruhe arbeiten und seine Ideen verwirklichen
können....

Genau deshalb hat Aachen auch sonst nichts mehr auf die Reihe bekommen, alles Bornemanns
Schuld.  Er hat 4 Jahre tolle Arbeit in Kiel geleistet, die Zeit ist von der Dauer wesentlich
aussagekräftiger.
Ich bin wahrlich nicht der größte Optimist auf den club bezogen gewesen und denke nach wie
vor, dass es der Verein schwer haben wird, aber der neue Vorstand ist von den Namen her,
durchus hoffnungsvoll.
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Beitrag von „anertele“ vom 21. September 2015, 19:52

Ich kenne ihn kaum, will mir nach dem bisher angelesenen Wissen keine Meinung anmaßen.
Erst nächstes Jahr, wenn der Kader für 2016/2017 Gestalt annimmt, kann ich das wohl
einigermaßen realistisch tun.

Bis dahin erstmal:
Alles Gute!

 So, jetzt freu ich mich erstmal auf die Gardine am Donnerstag! 

Beitrag von „FCNMax“ vom 21. September 2015, 19:57

Zitat von FCN74 

aus TM.de von einem Aachen-Fan....

"Aua, das tut mir für den Club leid. Was Bornemann in seiner kurzen Amtszeit an Geld
für Abfindungen und Verträgen bei neuen Spielern veranstaltet hat war eine riesige
Katastrophe. Einer der unfähigsten Menschen die ich in Aachen je miterleben durfte.
Und da hatten wir die letzten 10 Jahre einige"

Aber dennoch sollte er hier erstmal in Ruhe arbeiten und seine Ideen verwirklichen
können....

Naja, mei...er hat in seinen zwei Transferperioden bei Aachen etwa 2 Millionen an
Transferüberschuss erzielt - was er auch musste, da der Verein finanziell mit dem Rücken zur
Wand stand. Einziger teurer Transferflop war Babacar Gueye (800 000 Euro).
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In Aachen ist damals und den Jahren danach ja noch ein bissl mehr schief gegangen... Zudem
war es Bornemanns erste Station nachdem er sein "Nest" Freiburg verlassen hat, er war dort
gerade mal 11 Monate und war zum damaligen Zeitpunkt mit 36 Jahren sicher auch noch als
Persönlichkeit in einem Reife- und Lernprozess. Ich würde das jetzt mal nicht überbewerten und
mal abwarten wie er sich bei uns so macht...

Beitrag von „El Molotov“ vom 21. September 2015, 20:06

Herzlich willkommen, viel Erfolg und nen eisernen Besen wünsche ich.

Beitrag von „Tobi4u“ vom 21. September 2015, 20:18

Herzlich Willkommen Andi - hau di nei und mach was aus unserem Glubb!!! :hoch:

Beitrag von „Sickobilly“ vom 21. September 2015, 20:18

Ich wünsche von ganzem Herzen viel Erfolg. Vor allem wünsche ich Mut und Unabhängigkeit.

Beitrag von „hannes-fcn“ vom 21. September 2015, 20:25

Hätte andere Favoriten gehabt, aber allemal besser als Oenning.

Das wäre der endgültig Todesstoß gewesen.
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Wünsche Bornemann uneingeschränkt alles Gute und hoffe er bekommt zügigst Zug in die
Butze hier.

Beitrag von „heumi“ vom 21. September 2015, 20:32

...er war bestimmt der billigste!

Beitrag von „putzi“ vom 21. September 2015, 20:35

Langsam macht sich Aufbruchsstimmung breit.

Beitrag von „emilou“ vom 21. September 2015, 20:35

Willkommen.
Ich hoffe, er und Meeske bekommen den Neuanfang hin und können die Strukturen zum
Positiven verändern.

Beitrag von „Dutzendteichler“ vom 21. September 2015, 20:36

Herzlich Willkommen und in unser aller Sinn viel Erfolg bei der Arbeit und immer die besten
Entscheidungen 

Beitrag von „Altmeister“ vom 21. September 2015, 20:40

Hoffe, Bornemann bekommt vom AR und vom Umfeld die Zeit, die er als Entwickler braucht!
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Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 21. September 2015, 20:43

man sacht ja:
..."neue Besen kehren gut"...

also welcome, und ich hoffe, es wird besser...

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 21. September 2015, 20:45

Zitat von Altmeister 

Hoffe, Bornemann bekommt vom AR und vom Umfeld die Zeit, die er als Entwickler
braucht!

Aufstieg diese Saison oder er kann sich nächsten Sommer völlig berechtigt die Papiere holen.

Beitrag von „wupperFranke“ vom 21. September 2015, 20:47

Also Bornemanns kurzes Gastspiel in Fürth war schon sehr komisch. Er hatte fest zugesagt,
jeder wartete gespannt, dass er die Arbeit aufnimmt. Doch kaum war er zwei Wochen in Fürth,
wurden "private Gründe" angeführt, die zu einer Vertragsauflösung führten. Jeder dachte
natürlich an irgendeinen schlimmen Vorfall, doch stellte sich raus, dass es nur vorgeschoben
war. Nachfolger Mutzel hat ihn hier jedoch schnell vergessen lassen...

Beitrag von „papahippie“ vom 21. September 2015, 20:47

31https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/


Zitat von Sonnenliebhaber 

Aufstieg diese Saison oder er kann sich nächsten Sommer völlig berechtigt die Papiere
holen.

:hoch:

Beitrag von „Karbbfm“ vom 21. September 2015, 20:50

Zitat von Sonnenliebhaber 

Aufstieg diese Saison oder er kann sich nächsten Sommer völlig berechtigt die Papiere
holen.

Ich habe in Deinem Post jetzt gesucht und gesucht und habe keine Ironie gefunden.

Ich hoffe, ich habe sie einfach bloss übersehen.

Beitrag von „König“ vom 21. September 2015, 20:53

Zitat von Sonnenliebhaber 

Aufstieg diese Saison oder er kann sich nächsten Sommer völlig berechtigt die Papiere
holen.
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Sonninho geht heute aber ab 

Beitrag von „Donklausi“ vom 21. September 2015, 20:53

Mal ehrlich, wer wollte wirklich noch zum Club 

Also er ist arbeitslos und der AR hatte einen JOB ..mehr nicht, aber auch nicht weniger 

Vielleicht haben wir aber trotzdem Glück (wie bei Sepsi) 

33https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/

